



## Message de remerciement à l'ambon de Saint-Remi – 14/11/15

Chers Tous,

Votre participation si nombreuse et enthousiaste fait de la commémoration de ce centenaire de Léon Harmel une journée mémorable !

Pour cette belle œuvre collective, au nom de l'Association des Amis de Léon Harmel, je voudrais vous remercier tous très chaleureusement, en y associant ceux et celles qui nous ont soutenu par la prière.

- Un immense merci, tout particulier, à **Mgr Thierry Jordan** pour ses conseils précieux dans l'élaboration de cette journée. Votre présence, Monseigneur, est un honneur pour nous tous, sublimé par le magnifique message du Nonce Apostolique de la part du **Pape François**. C'est avec beaucoup d'émotion et de reconnaissance que nous le recevons de vos mains.
- Merci à l'**Abbé Daniel Lefèvre**, Recteur de cette Basilique, qui nous accueille avec générosité dans ce haut-lieu spirituel, historique et artistique.
- Et à vous tous, prêtres et moines de la Famille ou amis, venus de toute part concélébrer.
- Merci aux Chevaliers, Dames et Ecuyer de l'Ordre du Saint-Sépulcre de Lille, Reims et Paris.
- Merci à ceux venus représenter une congrégation, une association, un ordre ou un mouvement liés à l'œuvre de Léon Harmel. Vous contribuez au rayonnement de cette journée, qui dépasse largement le cercle familial ; votre participation témoigne de la richesse et de l'actualité du message de Léon Harmel.
- Merci aux nombreux jeunes de la Famille qui ont contribué à la beauté de cette liturgie.
- Et vous tous enfin, amis connus ou inconnus, qui êtes venus nous entourer et partager notre louange, merci du fond du cœur !

Patrice Harmel, *Branche Félix/Jacques/Michel*